



Nombre de la alumna: Shaila Valeria rosas Suarez

Nombre del profesor: Gerardo Garduño Ortega

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Taller Del Emprendedor

Grado: 9^a

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas

ENSAYO

En este ensayo hablare sobre el emprendimiento, pero antes de comenzar dando una breve definición de lo que es el emprendimiento

Bien, como ya antes dicho el emprendimiento englobando generalmente se entiende como algo en donde un individuo desarrolla un proyecto de negocio, u otra idea que le puede generar ingresos que le puede permitir cubrir sus gastos básicos

Ya una vez dada esta definición para entender un poco del tema del que voy a hablar, ya entrando en cuestión del emprendimiento

Desde mi opinión personal considero que el emprendimiento es mucho mas que comenzar un negocio nuevo, sino que también es la oportunidad de convertirse en persona creativas, productivas e innovadoras, de la misma manera es importante tener en cuenta que la creatividad va de la mano con la innovación, puesto a que una sin la otra da como resultado una idea más sin ser llevada a cabo o un proyecto que no representa rivalidad frente a la compañía

Aunque hoy en día desafortunadamente al implementar esta percepción y acompañada de la baja calidad laboral en el país

Es claro que es urgente fomentar estas dos palabras que son innovación y productividad, puesto a que sin ellas no habría posibilidad un crecimiento económico y habría una mayor reducción de pobreza, lo curioso de todo esto es que a pesar de que el gobierno siempre hace mención de que se está combatiendo la pobreza, que comenzara a ver más oportunidades de empleo

Sus planteamientos no dan lugar y se vuelven nítidos ante las décadas de muy bajo crecimiento, y que como ciudadanos vamos de mal en peor

Gran parte de la riqueza en México es resultado de la contribución de los emprendedores en la economía del país (Secretaría de Economía, 2012). Las micro, pequeñas y medianas empresas representan el 99% de las empresas en México (Secretaria de Economía, 2012), creando alrededor de 730,000 empleos al año (INEGI, 2011). Sin embargo, no todos los emprendimientos que surgen son exitosos (Kelley, Bosma, & Amorós, 2010), ni todos los

emprendimientos generados cuentan con la innovación que les permita tener alta competitividad y eficiencia para perdurar en el mercado (Porter, 1980).

Así mismo opino que las personas que quieren comenzar este camino del emprendimiento deben de ser personas con una actitud positiva y tener la confianza necesaria para alcanzar y realizar sus objetivos

Y sobre todo deben de tener la determinación y el coraje para tomar las decisiones correctas para que la empresa surja lo que ya había comentado antes, que es la creatividad e innovación

Hoy en día existen muchos países donde aparecen emprendedores que aparecen en momentos de crisis y andan en busca hacer algo para mantener una vida financiera activa y gracias a eso llevan una vida de empresarios que capaz y no lo sabían y por motivos de crisis lo descubren

Muchos empresarios que hoy soy reconocidos e importantes empezaron iniciando con un pequeño negocio o lo único que hicieron es poner en práctica sus destrezas y sus habilidades que mantenían ocultas

Y ahora gracias a ello mantienen una cadena de negocios importantes con el solo hecho de poner en práctica algo que les gustaba

A lo largo de los años estos emprendedores han ido evolucionando debido a muchos factores de tipo económico, social, cultural que han logrado que el emprendedor pueda innovarse día a día y busque siempre la manera de crear nuevas formas y proyectos

Que le permitan desarrollar al máximo su potencial como persona y como empresario y verse realizado logrando su éxito, también podemos decir que inculca valores y cultura de emprendimiento desde temprana edad que les permite formar una base sólida de personas con metas y objetivo muy claros y que en algún momento estos desarrollan capacidades que van adquiriendo

El emprendimiento nos puede favorecer de diferente manera, no solo en el bienestar de la persona, sino que también en cuestión de la riqueza de la sociedad

Ya que la naturaleza del emprendedor es siempre generar efectos y energías positivas y estas en su vez se marcan en distintos aspectos de su vida cotidiana, como son: la competencia, la diversidad, la selección

Esto traerá como consecuencia el alcanzar de una manera más eficiente y diversa la forma de realizar una actividad económica no tradicional, como sería el gasto público en infraestructuras

Se manifiestan también que ciertas condiciones son necesarias para generar el ambiente y entorno propicio para que se multipliquen los emprendedores en una sociedad como la nuestra donde hoy por hoy predomina el avance tecnológico y la innovación

Que sirve de gran ayuda como el problema es cómo orientar este empuje del emprendimiento hacia escenarios más positivos y enriquecedores para la sociedad, por ello nos amparamos bajo la educación ya que esta juega un papel muy importante

Para llevar esta habilidad por el camino adecuado, aunque algunas personas ya nacen con el don de emprender, pero a medida que avanzan los años no se desarrolla esta capacidad o se ve opacada por lo tradicional

Hoy en día en muchos países existen apoyo a muchas personas emprendedoras como las llamadas incubadoras empresariales, pero pocas son las personas que se interesan por este tipo de actividad debido al rechazo de la sociedad

De igual manera para que haya un desarrollo en nuestro país, por ejemplo, es importante que este tenga un acrecentamiento en cuanto a productividad, o sea que con las iniciativas que se tenga que los provechos del capital económico sean altos en correlación con lo que se produce

Para que se tenga mayor productividad económica en una región se tiene que presentar un crecimiento en la invención tecnológica, ya que esto permite que se creen nuevos servicios, mercados y claramente la optimización de métodos de producción

Todo esto se puede conseguir por persona emprendedoras que tengan ganas de surgir y de ayudar en el crecimiento del país

Un elemento determinante en el desarrollo económico de una región es el incremento de la productividad, es decir, que existen diferentes iniciativas que hacen que los rendimientos del capital físico y humano de la economía sean mas altos en relación con el nivel de bienes y servicios producidos

Entre los factores que inciden en la productividad de la economía se destacan la innovación tecnológica, apertura de nuevos mercados, y mejoras en los procesos de gerencia de las empresas, así mismo estos procesos son liderados por emprendedores con habilidades de identificar nuevos mercados, crear nuevos productos y mecanismos de usos eficiente de los factores de producción con que cuenta la economía

Esto se ve reflejado a su vez en el número de empresas que se crean y en la manera en que éstas contribuyen a la generación de riqueza para las personas, principalmente a través de la generación de nuevos empleos, y los mejores niveles de ingreso para los individuos

El impacto del emprendimiento y la innovación sobre los negocios avanza de una manera tan rápida y tiene un alcance tan vasto, que resulta difícil de entender cómo actuar para lograr los resultados que un país busca

El problema es complejo, pues el emprendimiento y la innovación se realizan realmente en tres niveles: el nivel macro del país y el entorno, el nivel intermedio de las empresas y el nivel básico de los individuos

El emprendimiento innovador es una actitud en las personas, una cultura y una capacidad en las empresas y una característica del entorno competitivo en los países, estos tres niveles tienen que funcionar al mismo tiempo, pues cada uno de ellos se alimenta de los demás

Para lograr una sociedad más emprendedora, es necesario activar el potencial de las personas, las empresas y el contexto marco, la abundancia de implicaciones y conexiones entre estas variables hace que sea difícil pasar de las consideraciones analíticas a una estrategia y al despliegue de acciones que sean efectivas en los tres campos

Como ya antes mencionado el emprendimiento es una actitud básica hacia la identificación de oportunidades y la toma de riesgos por parte de los individuos, en organizaciones de todos los tamaños

La innovación es el desarrollo de nuevos productos, servicios, y modelos de negocio que generen valor para las organizaciones y está relacionada con el crecimiento económico , el tamaño y la dinámica de los mercados, la estrategia de las empresas, la identificación de necesidades latentes en los consumidores, la generación y adaptación de conocimiento y tecnología, la capacidad de los individuos para crear y actuar en grupos interdisciplinarios y la gestión de procesos para mantener un flujo de nuevos productos y servicios, entre otros

A continuación, mencionare algunas ventajas y desventajas del emprendimiento

Ventajas de ser un emprendedor

- Mayor autonomía e independencia
- Posibilidad mayor de ingresos
- Satisfacción de crear algo propio y ver cómo prospera
- Aportar algo nuevo a tu entorno y ser recompensado por ello

Desventajas de ser emprendedor

- Saber administrar la autonomía recién adquirida
- Inevitables riesgos económicos

De acuerdo a Porter y Schwab (2008), los países pueden ser clasificados como economías basadas en los factores; economías basadas en la eficiencia y economías basadas en la innovación de México actualmente es considerado como un país cuya economía es basada en la eficiencia (Schwab, 2010)

De acuerdo al GEM (2010), México cuenta con una economía basada en la eficiencia lo cual dista de generar empresas que cuenten con cierto grado de innovación que les permita producir una mayor riqueza y ventajas competitivas difíciles de imitar en el tiempo (Porter, 1980)

Conclusión

Para concluir con este tema desde mi opinión personal puedo considerar que los emprendimientos son nuevas empresas que inician las personas por cuenta propia, con el propósito de percibir ingresos a través de la oferta de productos o servicios en diversos mercados, aspirando a posicionarse y ser competitivos en el sector que atienden

De igual manera que el emprendimiento y la innovación están estrechamente ligadas, ambas son agentes de cambio, a través de estas, se introducen en el mercado un nuevo o mejorado producto (bien o servicio)

Y contribuyen al desarrollo económico de los países, a disminuir la pobreza y brindar bienestar a los ciudadanos, ya que toman en cuenta las oportunidades y ponen en práctica las ideas creativas, impulsando así la economía del país

Referencias

<https://www.significados.com/emprendimiento/>

<https://www.humanlevel.com/articulos/marketing-online-articulos/emprendedor-ventajas-desventajas.html>

